

[News](#)

## **News: Ehrung für JNN-Redakteur beim Stifterforum der Juist-Stiftung**

Beigetragen von JNN am 02. Aug 2019 - 11:19 Uhr

Beim jüngsten Stifterforum zog der Vorstand der Juist-Stiftung im Dorfgemeinschaftshaus „Alte Schule“ eine durchweg positive Bilanz für das Jahr 2018. Die Zustiftungen lagen nach drei mageren Jahren jetzt wieder über dem Durchschnitt. „Dies ist auch dringend nötig“, so erklärte Finanzvorstand André Ebbighausen, „denn die Zinserträge sind bekanntermaßen auf einem Tiefstand“. Er führte aus, dass das Stiftungsvermögen wachsen muss, damit bei sinkenden Zinserträgen weiterhin Projekte finanziert werden können.

Gemäß den Anforderungen an das Gütesiegel, das der Juist-Stiftung die Erfüllung der „10 Merkmale einer Bürgerstiftung“ bescheinigt, berichtete der Vorstand zunächst über Förderung der Juister Vereine und Organisationen im Jahr 2018. Dann wies er auf eigene Aktionen wie einen PC-Kurs und die schon traditionelle Konzertreihe hin. Wie in den vergangenen Jahren waren zudem im Frühjahr unter Mitwirkung von Feuerwehr und DRK die Spazierwege rund um die Goldfischeiche freigelegt worden. Darüber hinaus hatten die Aktiven der Stiftung dann im Herbst selbst Hand angelegt und Boulekugeln poliert, sowie die Geräte im Mehrgenerationen-Fitness-Parcours mit Pflegemittel behandelt.

Desweiteren stellte sich Arne Janßen als weiteres Vorstandsmitglied vor. Der Juister war nach langjährigem Festlandsaufenthalt auf die Insel zurückgekehrt. Janßen erklärte: „Die facettenreiche Arbeit der Juist-Stiftung hat mich sehr beeindruckt. Ich möchte mit meinem Engagement dazu beitragen“.

Erstmals seit vielen Jahren hatte die Juist-Stiftung Stefan Erdmann als Pressevertreter (unter anderem für JNN) zum 14. Stifterforum ins Dorfgemeinschaftshaus geladen. Dieser folgte der Einladung und schrieb alle wichtigen Daten mit. Erst als Dieter Brübach, ehemaliger Vorstandsvorsitzender, in der Laudatio zur Ehrung des Zeitstifters 2018, Erdmanns Geburtsort Berumbur erwähnte, ging ihm ein Licht auf. Dieter Brübach: „Die Urkunde als hervorragender Zeitstifter möchten wir heute für die ausgezeichnete Pressearbeit überreichen, die Stefan Erdmann für die Juist-Stiftung ganz von Anfang an geleistet hat. Er ist ein Mann, der uns immer zur Seite steht.“ Der Preis hat keine materiellen Vorteile für die Empfängerin oder den Empfänger. Es ist eine Anerkennung für geleistete ehrenamtliche Tätigkeiten oder Ideen, die die Juister Bürgerstiftung unterstützen und fördern.

Das 14. Stifterforum endete mit einem geselligen Austausch, bei dem anstehende Projekte wie die Reparatur der Webcam, die Gestaltung einer Hochzeits-Stele vor dem Standesamt und auch die diesmal im Herbst geplante Pflege der Goldfischeiche ausführlich erörtert wurden. Vorstandsvorsitzende Inka Extra ist überzeugt, mit dem Dorfgemeinschaftshaus den richtigen Ort für das alljährliche Stifterforum gefunden zu haben.

Unser Foto auf der Startseite zeigt den derzeitigen Vorstand der Juist-Stiftung (v.l.n.r.) André Ebbighausen, Dieter Brübach, Inka Extra (Vorsitzende), Arne Janßen, Franz Tiemann und Georg Lang

Ein weiteres Bild zeigt die Übergabe der Zeitstifter-Uhrkunde durch Dieter Brübach (rechts) an Stefan Erdmann.

TEXT: HEINZ ALENFELDER, JUIST-STIFTUNG  
JNN-FOTOS: CHRISTIANE WITTICH, JUIST-STIFTUNG

### **Article pictures**



